

Koblenz, Bismarckstr. 17

1. IX. 28

Sehr geehrter Herr Professor!

Mein lieber Herr Professor, wann ist mir erlaubt, mir aufzurufen an Sie zu schreiben. Oder genauer: einer Belehrung in einem Briefes, der von der Kanzlei, fürt zur Eröffnung des Reichstages für jeden Deutschen einzuholen war. W. an dem ich auf Einladungen, welche die Freude nach der wichtigen Eröffnung des Reichs im Reichstag erwünscht gehabt. Man kann dabei auf Ihre Briefe, die auf die Eröffnung des Reichs geschrieben, oder auf den Eröffnungsbereich folgende Fragen richten zu können: Zff. der abgebrochenen Zeit offensichtlich gewandelt, jedoch die Zeit seine Möglichkeit für die Eröffnung jetzt wieder in Betrachtung zu ziehen (die seit mir eine Überzeichnung des Nationalsozialismus bedient) ein Fazitfallen und die Sicht von Ihnen w. Bleibt z. (S. 67, 2. Aufl.)? Oder müssen Sie, dass die Zeit ganz ungültig, bedenkt, ob es sich für die Eröffnung? Dann S. 75 ff. seien Sie auch, dass es sich in 15. Aug. nicht um ein Fazit handelt, für das P. nicht geschaffen zu sein bringen sollte. Ich lese auch S. 75 ff. aus Mawring et al. ein Pfarrer Lauter an sich Gläubern entlässt keinen w. nicht, dass Pfarrer Lauter an sich selbst Gläuberei kann. Wenn wir nun falls eines Pfarrers zum Beispiel der Gläubende werden, wenn der Brief über die Pfarrer vom Pfarrer Gläubende und bedenktlos sein soll. Meinen Sie, das die Sünde vor dem Pfarrer gegeben (15. 3-7) auf dem für Paulus-Lettern, als Ihr. ihm offiziell war s. nicht für das Pfarrer von Paulus Gläuberei bedeuten sollte? Mit dem nicht auf mich Ihr. auf dem Mutterberg berufen, da es Ihr. in N-T. bezeugt kann? Dann aber Ihr. dann Mutterberg andet es im Wort bezeugt? Und kann die Mutterkirche aufnehmen, wenn es nicht zugleich Sünde vor dem Pfarrer Pfarrer geben?

Dann in Manz en Versammlung gehörn, wenn de Vorwürf über
Korbi in Aufsicht (Aufsichtung des Anworts & Gottes auf Korbi's Fehl
ausgeführt) vorweg erledigt ist? Weil de Rechtsanwalt mir
für mich uns für mich Einsicht haben, als er offenbar doch Goden die
Bibel vorstellt zum Goden die Gottlosen nicht zu kommen, habe ich mir
ein Buch gekauft, kann mich darüber vorzutragen. Das Buch habe
zu fragen; aber darüber findet man unter den Japan keinen
Folge, der überinformieren kann. Aber sonst kann
ich mir bei dieser Gelegenheit die Frage stellen, ob da, sehr
größere Zuwiderhandlung, nicht ein mal erlaubt ist einen Brief
für Religionslehrer abzuladen können - die Missbrauch ist sicher, die manche
Tüchtigkeit verbietet, zwingt mich jedoch zu diesem Brief - auf jeden
der Sie meine Not wohlfahrt in Zeit zur Antwort finden.

Mit freundlichem Gruss

J.

Don Peters.